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明星大学青梅キャンパス跡地とは目的が不明確な購入の方針

見通しがない利用案ばかり

費用は不明

スポーツ施設として活用は？

２０１５年に閉鎖された明星大学青梅キャンパ
スには、大学の講堂などがそのまま残されてい
ます（以下、跡地）。延べ床面積が３０００㎡から
６０００㎡程度の校舎等が５棟、柔剣道場など
を含む体育館、その他施設で建物の総床面積は
約３万９０００㎡で
す。また、跡地には野
球場１面、総合運動場
１面、テニスコート６
面があり、長渕２・５・
９丁目にまたがる広
大な山林を含んだ総
面積は、約８０万㎡と
広大です。

　青梅市は、昨年から「明星大学青梅キャンパスの跡
地を取得する方針」を表明しています。しかし、その
利用目的は定まらず、昨年はおもに「将来の公共施設
の用地」としていましたが、今年になって「工業用地」
「道の駅」「農業振興（キノコ栽培など）」も新たな利用
案としました。
　「これから購入する土地・建物の利用目的が決まっ
ていない」　　こんな税金の使い方は間違えていま
す。この方針は一度撤回し、なぜ取得しようとしたの
か、経緯を市民に説明するべきです。

　市が示した利用案は困難なものばかりです。公共
施設の用地と言っても、総合体育館など、現在の便利
な場所から移転するのは無理があります。
　また、この跡地は「大学建設」を条件に開発が許可
されたため、他の用途への転用には様々なハードル
があります。「工業用地化」や国の認定が必要な「道の
駅」など、実現の見通しは持てません。一度取得すれ
ば、売却することも困難です。

　購入費は「交渉中」と示されていません。本来であ
れば数十億円の資産価値がある土地と建物ですが、
これまでの経緯から無償・低額での譲渡も考えられ
ます。しかし、建物の解体費、スポーツ施設の改修費、
土砂災害対策など維持費は不透明で、莫大な金額が
かかることが予想されます。

　市長は、「体育施設を維持管理することが一番重
要」とも説明（６月議会・みねざき議員への答弁）。
　しかし、市には既存施設の統廃合の方針はあって
も、新たな施設を取得する方針はありません。
　スポーツ施設を充実させるのであれば、市民や利
用団体も参加して、スポーツ施設を整備する構想を
つくるのが先ではないでしょうか。

青梅市役所：約２万２０００㎡
旧東芝（現物流センター）：約１２万㎡
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明星大学



政治家と統一協会の
癒着の一掃を

　日本共産党の小池晃書記局長は２２日、国会内で記者会見し（左写真、「しんぶん
赤旗」より）、政府・与党が、野党が求める臨時国会の早期召集に応じない姿勢を示
していることについて問われ「臨時国会の召集要求は憲法５３条に基づくものであり、
『応じない』などということは許されない」と厳しく批判しました。
　小池氏は、憲法５３条が衆参いずれかの議院の総議員の４分の１以上の要求があれ
ば「内閣はその（臨時国会の）召集を決定しなければならない」としていると指摘し、
「『応じない』などという選択の余地はない」と強調しました。

　自民党が２０１２年にまとめた改憲草案では「要求があった日から２０日以内に臨時国会が召集されなければならない」
とされています。小池氏は、これを解説する自民党発行のＱ＆Ａでは、２０日以内の臨時国会の召集について「少数会派
の乱用が心配だ」という質問に対して「党内の議論では、『臨時国会の召集要求権を少数者の権利として定めた以上、きち
んと召集されるのは当然である』という意見が大勢を占めた」との回答になっていると指摘しました。
　小池氏は「自民党内のかつて行われた議論に照らしても、早期の開催に『応じない』というのは、憲法も民主主義も踏
みにじる暴論中の暴論だ。直ちに国会を開くことが政府が取るべき道だ」と述べました。

毎日

こ
そ政府の取るべき道臨時国会召集
小池　 が会見で強調書記

局長

　報道各社の世論調査（いずれも20、21両日実施）では、岸田内閣の支持率が軒並み急落しました。小池氏は統一協会
と政府・与党との癒着の問題をめぐり「閣僚、政務三役と統一協会の関係が、後になってから次々に出てきている」と指摘。
「毎日」の調査では、政治家は統一協会との関係を「断つべきだ」が８６％に上っていることをあげつつ、「自民党としては
『調査をしない』という対応を取っていることに、国民の怒りが噴き上がっている」と強調しました。

内閣支持率急落、最大の問題は統一協会との関係
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きわめて
問題があった
ある程度
問題があった

64%

23%

Q. 岸田内閣を支持しますか？

支持

不支持

43.7%

32.7%

ポイ
ント前回より16

ポイ
ント前回より17

ポイ
ント前回より9

ポイ
ント前回より10

Q. 統一協会との関係が指摘された
　 閣僚や議員の説明について

納得できない

納得できる
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Q. 岸田首相が統一協会との関係
の見直しを求め、了解した人
を任命したことについて

評価しない

評価する
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Q. 統一協会と政治のつながり
で、政党や国会議員が行って
いる調査や説明などの対応に
ついて

80%

8%

足りない

十分だ

　毎日新聞が８月20日、21日に行った世論調査で、「国
葬に反対」が53％と「賛成」の30％を大きく上回ったこ
とがわかりました。
　法的根拠も岸田首相の「丁寧な説明」もなく、国会で
の議論もなしに、閣議決定で国葬を強行することは、民
主主義に反するものと言わざるを得ません。

「国葬」反対が53％議論も
説明も
ない


